

Ausweitung der Parkgebührenpflicht und Modernisierung der Parkraumbewirtschaftung

In seiner jüngsten Sitzung hat der Gemeinderat wichtige Maßnahmen zur Weiterentwicklung der Parkraumbewirtschaftung im Gemeindegebiet beschlossen.

Einstimmig wurde die Ausweitung der Parkgebührenpflicht beschlossen. Zukünftig gilt im gesamten Gemeindegebiet eine einheitliche Regelung für die sogenannte Brötchentaste – diese ermöglicht ein kostenloses Parken für bis zu 60 Minuten. Zudem wird das Angebot um Dauerparkkarten in bestimmten bewirtschafteten Bereichen erweitert.

Mit mehrheitlicher Zustimmung wurde der Zeitraum der täglichen Parkgebührenpflicht neu festgelegt: Künftig müssen Autofahrer von 8:00 Uhr bis 20:00 Uhr ein Parkticket lösen.

Einstimmig entschied der Gemeinderat außerdem die Beschaffung neuer Parkscheinautomaten sowie die Beauftragung von Straßenmarkierungen, um eine klare und nutzerfreundliche Parkregelung sicherzustellen.

Darüber hinaus wurde die Neufassung der Satzung über die Erhebung von Gebühren für gemeindeeigene Parkplätze (Parkgebührenordnung) einstimmig verabschiedet.

Mit diesen Maßnahmen reagiert die Gemeinde auf die steigenden Anforderungen an ein modernes Parkraummanagement und schafft gleichzeitig mehr Übersichtlichkeit und Komfort für die Bürgerinnen und Bürger.

Auf der Homepage der Gemeinde Langenargen erhalten Sie Einblick in das Parkgebührenverzeichnis, die Maßnahmen, der Kosten und Finanzierung, der Parkgebührenordnung und einer Übersicht mit FAQ.